
Subject: Warum ist Propecia nur bis zum 41sten Lebensjahr...?
Posted by Katzenhase on Sat, 06 Oct 2007 17:08:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Auf dem Zettel in der Verpackung bei Propecia steht, dass das Mittel nur für Männer zwischen
18-41 Jahren etwas ist?
Was ist denn, wenn Männer zwischen 42-50 das Mittel verwenden möchten?
Wirkt das dann nicht mehr?

Subject: Re: Warum ist Propecia nur bis zum 41sten Lebensjahr...?
Posted by xkaan on Sat, 06 Oct 2007 17:28:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich glaube weil die studien nur zwischen 18-41 durchgeführt wurden, deswegen..
also könnte fin auch bei älteren wirken

Subject: Re: Warum ist Propecia nur bis zum 41sten Lebensjahr...?
Posted by osirisone on Sat, 06 Oct 2007 18:12:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Warum könnte? Wenn man sich die Prinzipen durch den Kopf gehen lässt, hilft Fin sogar bis
zum Lebensende >80.

Gruß OSI

Subject: Re: Warum ist Propecia nur bis zum 41sten Lebensjahr...?
Posted by Foxi on Sat, 06 Oct 2007 20:37:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hab mal nen Bericht gelesen das es sogar bei 65Jährigen
noch super wirkt!

das sind einfach nur Studien wirken tut es mit Sicherheit 
in jedem Alter die Frage ist halt nur wieviele Haare noch
reaktiviert werden können

Foxi

Subject: Re: Warum ist Propecia nur bis zum 41sten Lebensjahr...?
Posted by stef84 on Sun, 07 Oct 2007 00:23:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Ist ja das gleiche, dass Minox nur Vertex bei dunkelhaarigen Männern wirken soll. Mit diesen
personen wurden halt die Studien gemacht. Rechtlich gesehen, kann man dann nicht einfach den
Personenkreis ausdehnen. 
Fin wirkt schon auch bei "älteren" Männern.

Subject: Re: Warum ist Propecia nur bis zum 41sten Lebensjahr...?
Posted by Sonic Boom on Wed, 24 Oct 2007 11:54:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Das hab ich mich auch damals gefragt warum nur bis 41, oder nur bei Dunkelhaarigen. Das
waren eben die Testpersonen. Ich hab dann auch zuerst gedacht: Bekommt man ab 41 keinen
Ausfall mehr?
Aber dem ist ja bekanntlich nicht so. Aber vielleicht kann man die Dosierung ab 40 reduzieren...

Subject: Re: Warum ist Propecia nur bis zum 41sten Lebensjahr...?
Posted by Mink on Thu, 25 Oct 2007 05:16:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich bin 45 und nehme seit ueber 10 jahren Fin. Es wirkt nach wie vor. 
Eine Reduzierung der Dosis ueber 40 mag zu ueberlegen sein, da die Testo-Produktion und
damit auch DHT abnimmt. 
Aggressive Alopezien, bei denen innerhalb eines jahres sichtbare Veraenderungen festzustellen
sind, beobachte ich mehr in der Altersgruppe bis Mitte 30. 

Wie oben schon erwaehnt, war bei der Fin-Studie niemand >41, daher dieser Hinweis. Das
Wirkprozedere bleibt immer das Gleiche.

Gruss
Mink

Subject: Re: Warum ist Propecia nur bis zum 41sten Lebensjahr...?
Posted by Foxi on Thu, 25 Oct 2007 07:08:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mink schrieb am Don, 25 Oktober 2007 07:16Ich bin 45 und nehme seit ueber 10 jahren Fin. Es
wirkt nach wie vor. 
Eine Reduzierung der Dosis ueber 40 mag zu ueberlegen sein, da die Testo-Produktion und
damit auch DHT abnimmt. 
Aggressive Alopezien, bei denen innerhalb eines jahres sichtbare Veraenderungen festzustellen
sind, beobachte ich mehr in der Altersgruppe bis Mitte 30. 

Wie oben schon erwaehnt, war bei der Fin-Studie niemand >41, daher dieser Hinweis. Das
Wirkprozedere bleibt immer das Gleiche.
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Gruss
Mink

Darum umso mehr ich versucht habe zu blocken umso schlechter
die Haare und die Struktur der Haare

warum es aber dann bei Mariachi mit 46j mit dieser
hohen Dosis klappt?? Dut plus 2xFin am Tag?????
vieleicht hat er von Haus aus einen sehr hohen Testospiegel??
und damit einen sehr agressiven HA??

Agressiv war der HA bei mir nie auch ohne Mittel damals ging es halt über Jahre Bergab!
100-400 Haare die täglich Ausfallen hatte ich nie
nur vereinzelt aber halt ohne Wiederkehr(ohne Mittel)

darum scheint bei mir Fin völlig aureichend zu sein
und vieleicht eher reduzieren als erhöhen

Frag mich blos wie das aussieht mit Topisch Fin?
macht man dann auch zuviel des guten???

oder auch mit Spiro zuviel???

Foxi
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